

## Comisión Mixta despachó proyecto a Sala

corresponde, es decir en la Nueva Ley de Acuicultura ya anunciada por el Gobierno”, indicó Loreto Seguel.

La directora ejecutiva del Consejo del Salmón también planteó los desafíos que presenta a futuro la votación. “El resultado de la Mixta impone desafíos y responsabilidades ineludibles y que debemos abordar en post de impulsar el desarrollo y la proyección sostenible medioambiental, social y económica de una actividad productiva que es sumamente relevante para el progreso de toda la macrozona sur austral de Chile”, dijo.

Asimismo, Loreto Seguel destacó positivamente el rol que cumplieron distintos liderazgos de las trabajadoras y trabajadores.

“Quisiera rescatar el compromiso de los trabajadores y trabajadoras de la industria del salmón y de diferentes líderes del sur de Chile junto a proveedores que son parte del ecosistema de esta actividad que -de manera inédita- se unieron para alzar su voz y que de forma pacífica, ordenada y constructiva se movilizaron para defender sus puestos de trabajo. Esto reafirma que esta industria quiere hacer bien las cosas”, puntualizó.

### Las repercusiones desde SalmonChile

En tanto desde SalmonChile, su presidente Arturo Clément Díaz, señaló “en la Comisión Mixta quedó de manifiesta la importancia de generar instancias para dialogar y escuchar a todos los actores involucrados en la toma

de decisiones. Senadores y diputados dieron el espacio para discutir el futuro de la salmonicultura con tiempo, con información basada en la ciencia y con un fuerte foco en la descentralización del país”.

Agregó el dirigente empresarial que “como sector productivo, valoramos esta decisión. Estamos disponibles para continuar este diálogo y construir en conjunto buenas políticas públicas, para sentar las bases de la acuicultura del futuro. Valoramos enormemente el que se haya escuchado la voz de la gente del sur, de operarios, transportistas, pymes, agricultores y la gran cadena de valor de este sector, que hoy fue escuchada y sus preocupaciones fueron atendidas”.

